La Tribune: 5juin 08 N°23

LAURAC-EN-VIVARAIS

Environnement

Une nouvelle éolienne



L'éolienne mesure 12 mètres de haut.

Une éolienne de 12 m de haut se dresse désormais à proximité des locaux de l'association Aime, quartier du Boyer/le Blancard.

Elle a été montée par un groupe de stagiaires de

l'association Tripalium, selon le procédé d'autoconstruction mis au point par l'écossais Piggott.

par l'écossais Piggott.

Cette éolienne, d'une puissance nominale de 1,5 kW, est à même de fournir 3,000 kWh d'électri-

cité par an, soit de quoi alimenter largement une habitation courante.

Avec ses pales de 2 m de rayon, elle domine le site de l'association Aime, qui l'utilisera par la suite.